
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2021－22年度ＲＩテーマ
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

2021－22年度厚木県央ＲＣテーマ
「厄災禍におけるクラブ活性化を考えよう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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http://www.ken-ou-rotary.gr.jp/　e-mail：info@ken-ou-rotary.gr.jp　TEL： 046-222-5811 Fax：046-222-5821

会　長　和田貴樹　　副会長　北村正敏　　幹　事　松本　豊

第 1059 回 例会 （2021 年 8 月 6 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…和田貴樹会長

■斉唱　…奉仕の理想

■ゲスト紹介

RI第2780地区 第6グループ ガバナー補佐
常磐重雄様（厚木RC）

シュレスタ アユム君（米山奨学生）

■新会員紹介

遠藤典孝君

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・地区危機管理セミナー　ご案内

9月4日（土）　13：00 ～ 16：00
アイクロス湘南6階「E会議室」及び　Zoom会議室

講演「ロータリーにおける危機管理について」
講師　第2760地区　高浜RC　黒田勝基　氏

・8月ロータリーレート　1ドル＝110円
・2021年8月　会員増強・新クラブ結成推進月間

リソースのご案内
・COVID-19地区ガイドライン　7月29日配信
・クラブ活性化ワークショップご出席の御礼とお詫び

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ

8月10日（火）→休会(定款第８条第１節により)
8月17日（火）→取止め例会
8月24日（火）→Zoom例会
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8月31日（火）→Zoom例会
・大和ＲＣ

8月10日（火）→取止め例会
8月17日（火）→取止め例会
8月21日（土）→第１回家族会中止
8月24日（火）→取止め例会
8月31日（火）→取止め例会

・大和田園ＲＣ
8月 6日（金）⇒ZOOMで例会（例会場は使いません）
8月13日（金）⇒取り止め例会
（定款第７条第１節（d）項（１）より）

8月20日（金）⇒ZOOMで例会（例会場は使いません）
・大和中ＲＣ

8月12日（木）→取止め例会（祝日週）
8月19日（木）→取止め例会
8月26日（木）→取止め例会

・海老名欅ＲＣ
8月12日（木）休会（クラブ定款による）
8月19日（木）→例会取り止め

・本厚木ＲＣ
8月19日（木）→例会取り止め

■スマイル

和田貴樹会長・松本　豊幹事
常磐第6グループガバナー補佐、本日は我がクラブへよう
こそ。残念ながら、Zoomによるオンライン例会となって
しまいましたが、このコロナ禍ご苦労お察しいたします。

「ガバナー公式訪問」に備えて宜しくお願いいたします。

伊藤　一君・神崎　進君・能勢健一君・森　志朗君
スマイルボックス

■会長タイム

紆余曲折のあったオリンピックですが、競技日程は順
調に進んでいるようです。個人的には選手の皆さんの活
躍に多くの感動を受けています。

さて、緊急事態宣言の関係で今月の例会は今日と２７
日のズームで開催します。AGとガバナーの来訪の例会
です。本日は常盤AGにズームにてご参加頂いています。
地区の考えを理解する良い機会です。

８月９日、横浜ベイスターズ少年野球教室終了に伴い
毎年支援しています、厚木市少年野球夏季交流戦のセレ
モニーに参加しメダル授与を行います。

新しいメンバーが加入しました。故遠藤正一さんのご
子息　遠藤典孝君です。後ほど常磐ガバナー補佐にバッ
チ授与をして頂きます。

７６年前の８月６日は、広島に原爆が投下された日で
す。鎮魂の黙とうを捧げます。

■例会「ガバナー補佐訪問」

担当：和田貴樹会長・松本　豊幹事
講師：RI第2780地区第6Gガバナー補佐 常磐重雄様

本年度第6グループガバナー補佐を務めさせていただきます。常磐重雄と申します。厚木ロータリークラブ所属で
す。現在47歳です。職業分類は弁護士となります。事務所は厚木と新横浜と横須賀の3か所で、弁護士10名、事務局10名
の体制で仕事をしています。

趣味は、お酒とゴルフです。お酒とゴルフの誘いは、ほかのお酒とゴルフが入っていない限り断らないと信条として
おります。多分ずいぶん若いAGが来たなと思いかと思います。私もそう思います。またまだ若輩者ですので、常磐AGな
どと言われるとどうもピンときませんので、「ときわさん」とか「ときわちゃん」と呼んでほしいです。

私、平成20年1月入会ですので、ロータリー歴は１3年が経過したことになります。ロータリアンとしては、まだまだ
未熟者でして。本来、私の所属する厚木クラブには重鎮の諸先輩方がたくさんいて、適任者もたくさんいるのですが、何
故か私に白羽の矢が立ちました。

田島ガバナーはやりたいことが多く、毎週、土曜日の夜3時間くらい、第9グループのＡGと田島ガナバーと飲みなが
らですがズームで会議をしています。ガナバー補佐としての仕事は、コロナ禍での皆様のロータリー活動のサポートに
尽きると思っています。例会どうしたらいいの？社会奉仕活動どうしたらいいの？前例踏襲では立ち行かない今年度
の会長幹事さんは課題が山積みと思います。そのような疑問がありましたら、直ぐに常磐の方にご連絡を頂ければと思
います。幸い他クラブの含めた地区の情報だけはたくさん入ってまいります。色々な情報を踏まえて、できる限り皆さ
んのクラブの実態に即したアドバイスをさせて頂こうと考えております。

ここからパワーポイントに沿って地区の活動方針を説明させて頂きます。ご覧いただいている順番でお話を進めま
す。まず、本年度RI=国際ロータリーの会長のご紹介をさせて頂きます。少し楽をさせて頂きたく、約13分のシェカール
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メータIR会長の演説をお聞きください。クラブ会長向けの演説ですが、本年度のＲI会長のやりたいことが明確になる
と思います。

ここから田島ガナバーの方針について説明をしたいと思います。まずは田島ガナバーの紹介です。藤沢湘南ロータ
リークラブ、65歳、職業分類は建築資材販売、㈱藤和建商という会社の代表取締役です。地区の委員長や副委員長を歴
任してきた方です。

田島ガナバーの地区方針は、DO MORE END POLIO GROW MORE MEMBERSHIP です。「ポリオ根絶と会員増
強」、そして「奉仕の実践で会員基盤を強固にする」という意味です。RI会長のテーマである「奉仕しよう みんなの人生
を豊かにするために」を理解し実践して頂けるようサポートいたします。目標達成のため、全クラブにロータリー賞へ
の挑戦を推奨します。ロータリー賞というのは、年度初めに会長に目標を立てていただき、クラブでそれが実現出来た
ら賞がもらえるというものです。

　田島年度の地区ビジョンを説明いたします。
　地区戦略計画というのがあるのをご存じでしょうか？
　DLPとかCLPとかいうのがそれです。
簡単に言うと、各クラブで3年から5年の計画を立てていきましょう。
そのためにクラブ研修リーダーを選びましょうというものです。
CLPは、クラブ版ですが、地区にも同じようなものがあり、それがDISTRCTリーダーシッププランです。地区ビジョ

ンといわれているものがそれで杉岡年度で定められました。2780地区の地区ビジョンは、「私たちは、地域社会の変化
とニーズを捉え、地域社会にインパクトをもたらし、多様な人々との出会いとつながりを活かして、良い奉仕を実践す
るために積極的に行動します」です。

これに基づき4つの優先事項を定めてております。田島年度も基本的にはこの方針に従って運営していくことにな
ります。

1つ目が、「地域社会の変化とニースを捉える」です。
この点に関しては、マイロータリーなどのデジタルデバイスを活用していただきたいです。

2つ目が、「地域社会にインパクトをもたらす」です。
この点に関しては、世界ポリオデーが重要です。10月24日を挟んで前後2か月間、神奈中バスの中吊り広告にエン
ドポリオの公告が出ます。また、何台かラッピングバスも出ます。バスジャックのような形です。ここに併せて、ポ
リオ撲滅に関する奉仕活動をしていただくことを推奨しています。

3つ目が、「多様な人々との出会いとつながり」です。
インターアクトやローターアクトなどの設立を推奨しています。是非、将来のロータリアンを育てていただきたい
です。

４つ目が「積極的に行動します」です。
この点では、ロータリー奉仕デーが重要です。今やIMはRＩの正式なプログラムからは外されていて、ロータリー
奉仕デーが推奨されてます。もちろんＩＭの良さはありますが、世界の潮流に取り残されてもなんですので、日本
でもロータリー奉仕デーをやってみようじゃないかと、もちろんＩＭに加えてロータリーデーを各クラブで行っ
ていただくというのが基本だと思いますが、まあ、最初ですから、みんなでやってみましょうという感じです。

また、来年6月、ヒューストン国際大会に80人で行きたいと考えております。コロナも収束していると思いますので、
何卒、よろしくお願いします。以上が田島ガバナー年度の方針となります。コロナ禍で例会運営も大変だと思いますが、
是非、この二つを推進していただけますと幸いです。ご清聴ありがとうございました。
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■出席報告　＜会員39名、出席対象38名＞

7 月 16 日例会　　確定出席率 89.47％ 8 月 6 日例会　　出席 28 名　欠席 10 名　出席率 73.68％

タウンニュース 8月 20日号に掲載

■「厚木市少年野球夏季交流戦を後援」

幹事　松本　豊
今週の日曜日恒例の少年野球大会が開催され後援者としてメダル授

与に参加いたしました。当日は午前中豪雨に見舞われ試合が出来るの
か心配されましたが、開始時間を遅らせ無事決勝戦まで行う事ができ
ました。緊急事態宣言が発令されているなか、関係者の方も子供たちに
少しでも日頃の成果を披露する場を提供するため大変ご苦労されたか
と思います。猛暑のなか元気にプレイする子供たちをみながら、一日も
早く日常の生活が戻る事を切に願う一日でした。

日時　2021年8月9日 決勝戦 14：00 ～
会場　厚木市営及川球技場


